
Caminera  anuncia  desvíos  y
controles  por  Operativo
Caacupé 2018
La Dirección Nacional de la Patrulla Caminera, conforme a la
Resolución  Nº  2189/18,  implementará  desvíos  y  normas
especiales para el tránsito de la ruta Nº 2 Mariscal José
Félix Estigarribia, en el tramo comprendido entre las ciudades
de San Lorenzo e Itacurubí de la Cordillera, con motivo del
Operativo Caacupé 2018.

Tesorero de aguatería mató a
su secretaria en Areguá

Escenario del crimen. En el local de la Junta de Saneamiento
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de Pindolo, Areguá, ocurrió el homicidio.
Una mujer fue asesinada por su compañero de trabajo.
El crimen ocurrió este martes en la secretaría de la Junta de
Saneamiento de la
compañía Pindolo, Areguá. El tesorero de la aguatería fue
detenido como
presunto autor del asesinato, según informó la Policía local.

La víctima fatal era la secretaria de la Junta de Saneamiento,
de nombre Miriam Soto Sánchez, quien acusó un balazo en la
cabeza y falleció en el lugar.

El presunto autor del homicidio fue detenido horas
después  del  crimen  e  identificado  como  Alcides  Alvarenga,
quien se desempeñaba
como tesorero de la Junta de Saneamiento.

El jefe de la Comisaría 18ª de Areguá, Alberto
Morínigo,  dijo  que  el  caso  ocurrió  en  la  mañana  de  este
martes.



La víctima fatal Miriam Soto Sánchez, fue asesinada por su
compañero de trabajo.
Según el jefe policial, la mujer se encontraba en la
secretaría de la oficina de la aguatería local, cuando llegó
Alcides Alvarenga,
y  seguidamente  empezaron  a  discutir  por  cuestiones
particulares,  que  supuestamente
involucró a la familia del tesorero.

Muy ofuscado, el tesorero retornó a su casa en busca
de su revólver, con el cual le disparó a su compañera de
trabajo. Seguidamente
el hombre se dio a la fuga, pero más tarde fue localizado y
detenido por los
policías.
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Concejales del PLRA dejan sin
quórum  sesión  de  la  Junta
Municipal
La bancada liberal de la Junta Municipal de Luque raboneó y
dejó sin quórum la sesión ordinaria de la Junta Municipal de
Luque prevista para este martes. La masiva e injustificada
ausencia es para evitar que se trate la elección del nuevo
presidente de la corporación legislativa.

Luqueñas ganan campeonato de
Hockey en la Argentina
El Club Deportivo Luque Hockey dejó en alto el nombre de
Paraguay al quedarse con la Copa denominada “6° Encuentro
Nacional  de  Hockey  Infantil”,  disputada  en  Buenos  Aires,
Argentina.

Abogado escrachado actuó con
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prepotencia para desalojar a
la abuelita
En un video que circula en las redes sociales y WhatsApp se
observa y se escucha al abogado Pablo Sanabria Roa actuar con
mucha prepotencia, durante el desalojo de la abuelita Irma
Concepción Rojas. A raíz del cuestionado procedimiento, la
ciudadanía escrachó al citado profesional del Derecho, quién a
su vez, es sobrino del juez de Luque, Enrique Sanabria.

Aregüeña  ofrece  minipesebres
rústicos  para  regalar  por
Navidad
Hace ocho años que la Alfarería Sánchez Hidaldo, de Areguá,
comenzó a comercializar los minipesebres rústicos con piezas
de  la  Sagrada  Familia  dentro  de  un  nicho,  resultando  muy
exitosos por sus novedosos diseños, colores y modelos. Los
precios son muy accesibles para regalar por Navidad y los
interesados pueden hacer sus pedidos al 0993 572402.
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